

## Visite du phare du Cap Ferret

Le Jeudi 4 mai, nous sommes allés en bateau au Cap Ferret. Nous avons marché pour aller au phare ; une fois arrivés, nous nous sommes séparés en 4 groupes. L'un des 4 groupes est monté dans le phare, un autre groupe est allé visiter le blockhaus, et un autre dans la forêt à côté du phare. Nous sommes montés tout en haut du phare qui mesure 53 m et au-dessus de la mer, la hauteur est de 62 m. Nous avons gravi les 258 marches, nous avons profité de la vue et nous avons pris plusieurs photos. En haut du phare, nous apercevions la Dune du Pilat, le bassin d'Arcachon, l'Océan Atlantique et la forêt des Landes, nous pouvions voir jusqu'à 41 km à la ronde. Pendant la deuxième guerre mondiale, le phare a été endommagé, en 1944, les Allemands l'ont miné (détruit) par << précaution >>, le premier phare mesurait 47, 70 m. Il a été reconstruit en 1947. Il y a plus de 1 500 phares encore en service dans le monde : le plus ancien en activité en France est le phare de Cordouan (67,5 m). Le phare est un feu de signalisation maritime, la lumière illumine toutes les 5 secondes et le phare est blanc et rouge. Au-dessus de la porte, on voit une gravure sur la pierre représentant un bateau avec un marin pour montrer que le phare sert à guider les bateaux la nuit, et 2 dates : 1840 et 1947. Nous avons tous adoré monter tout-en-haut, la vue était magnifique.

Maya, Susie et Oriane

